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Abstract (en)
The charging plug (10) has an insertion portion for insertion into a corresponding socket (11). The insertion portion comprises an outer side recess
(14). The charging plug is lockable in the socket by the insertion of the locking element (20) in the recess formed at the socket against withdrawal.
The insertion portion is provided with a reinforcing element (13) which amplifies the recess at the plug-in direction (19) of the socket facing side.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft einen Ladestecker (10), insbesondere für Elektrofahrzeuge, mit einem Einführbereich (12) zum Einführen in eine
korrespondierende Buchse (11), wobei der Einführbereich (12) außenseitig eine Aussparung (14) aufweist, und der Ladestecker (10) in
der Buchse (11) durch das Einführen eines an der Buchse (11) ausgebildeten Verriegelungselements (20) in die Aussparung (14) gegen
Herausziehen verriegelbar ist, wobei der Einführbereich (12) mit einem Verstärkungselement (13) ausgeführt ist, das die Aussparung (14) an ihrer in
Einsteckrichtung (19) der Buchse (11) zugewandten Seite verstärkt.
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